

# BAKAMLA

## Musrenbang RKPD 2025 Kecamatan Lebak Wangi, Danramil 0602-10/Pontang Tekankan Peran TNI

A. Nopriyadi - [SERANG.BAKAMLA.ID](http://SERANG.BAKAMLA.ID)

Feb 7, 2025 - 08:05



Serang, – Komandan Koramil (Danramil) 0602-10/Pontang Kodim 0602/Serang Kapten Inf Silvanus Elvis, menghadiri Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) Rencana Kerja Pemerintah Daerah (RKPD) Tahun 2025 tingkat Kecamatan Lebak Wangi, bertempat di Aula Kantor Kecamatan Lebak Wangi,

Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Kamis Kemarin (06/02/2025).

Dalam kesempatan tersebut, Kapten Inf Silvanus Elvis menegaskan bahwa TNI, khususnya Koramil 0602-10/Pontang, memiliki peran strategis dalam mendukung pembangunan, yang berorientasi pada kesejahteraan masyarakat.

Ia menambahkan, TNI tidak hanya bertugas menjaga keamanan, tetapi juga memiliki tanggung jawab sosial, untuk membantu pemerintah daerah dalam meningkatkan kesejahteraan rakyat.

"Melalui Musrenbang ini, kami berupaya berkontribusi dalam merancang program-program yang tepat sasaran, terutama di bidang kesehatan, pendidikan, dan ketahanan pangan. Sinergi antara TNI, pemerintah daerah, dan masyarakat sangat diperlukan, agar pembangunan dapat berjalan optimal, sehingga memberi dampak nyata bagi kehidupan masyarakat,"\* ujar Kapten Inf Silvanus Elvis.

Ia juga menekankan pentingnya peningkatan kualitas layanan kesehatan, sebagai salah satu prioritas pembangunan di wilayah Kecamatan Lebak Wangi.

Lanjutnya, kesehatan yang baik merupakan kunci utama, dalam menciptakan sumber daya manusia yang unggul dan produktif. Oleh karena itu, Koramil siap mendukung program-program kesehatan, mulai dari peningkatan fasilitas pelayanan kesehatan hingga edukasi kepada masyarakat tentang pola hidup sehat.

"Selain itu, kami juga akan terus berperan aktif, dalam mendukung ketahanan pangan, dan pemberdayaan masyarakat melalui berbagai program pendampingan," tambahnya.

Dengan adanya peran aktif TNI dalam mendukung pembangunan daerah, diharapkan berbagai program yang telah direncanakan, dapat terealisasi dengan baik serta memberikan manfaat luas bagi masyarakat," tukasnya.

Berbagai usulan strategis dibahas secara mendalam, untuk memastikan pembangunan di Kecamatan Lebak Wangi, dapat berjalan efektif dan berkelanjutan.